



Más de la mitad de los fallecidos son mujeres y niños

Más de 57.000 personas han muerto en Gaza a manos de israelíes

● Sin embargo, el ejército de Israel culpa al grupo terrorista Hamás de las bajas civiles por operar desde zonas pobladas.

La cifra total de muertos en la Franja de Gaza desde el inicio del conflicto entre Israel y el grupo terrorista palestino Hamás hace ya más de 20 meses ascendió a 57.012, este miércoles, según el último recuento del Ministerio de Salud, controlado por el movimiento islamista.

En las últimas 24 horas, los ataques israelíes se cobraron la vida de 142 personas y causaron cerca de 500 heridos.

Asimismo, otros 223 cuerpos fueron identificados e incluidos en el recuento de fallecidos tras contar con el visto bueno del comité judicial encargado de la gestión de las personas desaparecidas en el enclave.

Además, desde la madrugada de este miércoles, 40 personas han perdido la vida en toda la Franja de Gaza, según el ministerio. De acuerdo a trabajadores hospitalarios, hay cuatro niños y siete mujeres entre las víctimas fatales.

El ente de salud no distingue entre civiles y combatientes en su recuento de muertos, pero afirma que más de la mitad son mujeres y niños. El ejército de Israel, que culpa a Hamás de las bajas civiles por operar desde zonas pobladas, dijo que estaba investigando los reportes.

Las autoridades palestinas estiman que miles de personas siguen atrapadas bajo los escombros por los incesantes bombardeos israelíes y debido a la falta de maquinaria pesada y que muchos cuerpos continúan en zonas de combate es difícil recuperar los cadáveres.

En cuanto al número total de heridos, el ministerio afirma que son 134.592 desde el inicio de la ofensiva israelí, muchos de los cuales sufren amputaciones y lesiones de por vida.

Bombardeo

En las últimas horas un bombardeo de Israel en el oeste de la Ciudad de Gaza mató a Marwan al Sultán, director del Hospital Indonesio, uno de los más importantes del norte de la Franja y fuera de servicio a causa del avance de las tropas israelíes en la zona, confirmaron a EFE fuentes en el enclave.

Drones del Ejército israelí atacaron el edificio residencial en el que se encontraba Al Sultán con su familia situado junto a una rotonda de la carretera de Rashid, que discurre paralela a la playa en la capital gazati.

Según pudo conocer EFE, junto a Al Sultán murieron su mujer y sus cinco hijos, así como otros residentes del edificio.

El Ministerio de Sanidad de Gaza también confirmó la muerte del director del Indonesio y aseguró en un comunicado: "Todo crimen contra el personal médico y humanitario confirma la sangrienta metodología y la premeditada insistencia en atacarlos directa y deliberadamente".

Alto al fuego

El Presidente estadounidense, Donald Trump, pidió a Hamás que dé el visto bueno a una "propuesta final" de alto el fuego en la Franja de Gaza que le será presentada próximamente, después de asegurar que Israel ha aceptado ultimar sus términos.

"Los catariés y los egipcios, que han trabajado muy duro para ayudar a traer la paz, entregarán esta propuesta final", escribió Trump en su plataforma Truth Social.

"Espero, por el bien de Oriente Medio, que Hamás acepte este acuerdo, porque (de lo contrario, la situación) no mejorará, solo empeorará", añadió.

Trump aseguró que Israel acordó ultimar los términos de un alto el fuego de 60 días

con Hamás en la Franja de Gaza y pidió al movimiento islamista palestino que haga lo propio.

"Mis representantes mantuvieron hoy una larga y productiva reunión con los israelíes sobre Gaza", escribió Trump en su plataforma Truth Social.

"Israel ha aceptado las condiciones necesarias para concluir el alto el fuego de 60 días, durante el cual trabajaremos con todas las partes para poner fin a la guerra", señaló.

Tregua y liberación de rehenes

La nueva propuesta de acuerdo para una tregua y la liberación de rehenes en Gaza llega a pocos días de que Trump reciba el próximo lunes en la Casa Blanca al primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu.

El Presidente estadounidense quiere aprovechar el impulso obtenido con la tregua en la guerra entre Israel e Irán para lograr también un acuerdo en Gaza.

Según la prensa estadounidense, la propuesta incluiría un cese de los ataques israelíes en la Franja



Trump anunció que Israel aceptó una propuesta de tregua por 60 días en Gaza y expresó su esperanza de que Hamás también acepte el acuerdo.

de Gaza durante 60 días, a cambio de que Hamás libere a 10 rehenes con vida y entregue los cuerpos de otros 15.

Durante ese período, ambas partes negociarían

un posible fin definitivo del conflicto, aunque las posiciones de Israel y Hamás siguen siendo profundamente opuestas.

Para el Gobierno de Netanyahu, el fin de la guerra

debe implicar la eliminación de Hamás del poder y el desmantelamiento de su brazo militar, mientras que el grupo islamista palestino exige el retiro total de las tropas israelíes del enclave.

